
Compte-rendu conseil d’école 

Ecole primaire Abdelmalek Sayad 

Vendredi 13 février 2015 

 

Etaient présents :  
Education Nationale : M. Smith (Directeur), Mme Vieira (PS), Mme Benyattou (PS/MS), Mme Banner (MS/GS1), 

M.Thave (CP1), Mme Hennig (CP2), Mme Lesenechal (CP/CE1), Mme Goulin (CE1), Mme Plunet (CE2/CM1), Mme 

Rambaux (CM1), Mme Hurtaud (CM2), Mme Fleuridas (UPE2A). 

Mairie de Nanterre : Mme Simeon-Puyfages (conseillère municipale). 

Parents d’élèves élus : 

APEI : Mme Buquet, Mme Lepine, Mme Aouite, Mme Boussissi, Mme Lesur, Mme Marion. 

FCPE : Mme Orand, Mme Pastor, M. Ed Douib, Mme Pollet, Mme Lachgar. 

 

Le sujets concernant Après l’école seront traités ds un comité de pilotage dédié. 

 

1- Désignation secrétaire de séance et gardien du temps : 

Gardien du temps : Rachida Buquet 

Secrétaire de séance : Florence Marion 

 

2- Enseignement des langues Anglais/Allemand : 

  Il y a eu l’intervention de 2 assistantes très dynamiques en début d’année (pendant 3 mois) : 1 en anglais 

avec tous les cycles 2. Une en allemand avec tous les cycles 3 (en plus de l’anglais en initiation en classe). 

Dernière séance le 05/02 car les assistantes sont maintenant affectées à d’autres écoles. 

L’école maintient l’initiation précoce des langues comme une priorité et la demande d’intervention 

d’assistantes sera réitérée l’an prochain. 

 

L’école a fait l’année passée à l’Inspection Académique une demande pour l’achat de matériel 

pédagogique pour l’apprentissage des langues qui n’a obtenue aucune réponse. 

 

3- Evolution des effectifs de l’école avec les nouveaux bâtiments : 

  Pour l’instant seulement 2 demandes de RV avec le directeur ont été faites pour 2 élèves en Mars. 

Aucun chiffre précis disponible actuellement. 

L’estimation reste floue et projette l’ouverture de 1 à 3 classes. 

L’info sera disponible au prochain conseil d’école après la phase de pré-inscription à la mairie. 

Plusieurs familles qui étaient restées dans leur école d’origine (Centre, Langevin) ont signalé souhaiter 

réintégrer l’école Sayad qui est désormais leur école de secteur. 

Actuellement l’école comporte 12 classes + 1 UPE2A.  

Potentiellement 16-17 classes sont disponibles dans le bâtiment. 

 

4- Bilan UPE2A 

  Cette année des élèves de 9 langues composent cette classe : ukrainien, chinois, coréen, 2 arabes 

différents, portugais, bengalis, néerlandais… 

Effectif : actuellement 19 élèves contre 15 au début de l’année ; il peut arriver que cela monte à 25 dans 

certaines UPE2A. 

Le matin les CP-CE1 sontt répartis dans leurs classes de niveaux. 

Après la récréation ce sont les cycles 3 qui vont dans leurs classes de niveaux. 

L’après-midi ils st tous ensemble hormis ceux qui sont en sport. 



Il y a en moyenne 2 ou 3 élèves UPE2A répartis par classe traditionnelle. 

 

  A l’école Paul Langevin il y a un système de parents relais qui va être mise en place pour permettre une 

meilleure compréhension et l’accueil des nouvelles familles de langue étrangère pour leur apporter de 

l’aide dans la langue concernée. 

  Pour Sayad le directeur préfèrerait en cas de difficulté s’appuyer sur les associations de parents d’élèves. 

Il pourrait leur adresser un e-mail pour relayer le besoin ponctuel d’aide de la part d’un parent parlant telle 

ou telle langue. 

 

5- Vigipirate, la sécurité aux abords de l’école 

Toujours effectif. 

  Aux heures d’ouverture du temps scolaire il y a toujours 1 ou 2 personnes pour surveiller qui entre dans 

l’école. 

  Question la plus complexe : la porte doit-elle rester ouverte ou non entre 16h30 et 18h30 ? 

Le contrôle se fait à l’accueil du centre de loisirs. Il y a toujours quelqu’un dans le hall qui surveille en 

même temps les enfants qui jouent au babyfoot. 

  Il va y avoir des travaux pour bloquer l’accès à l’école (premières portes sur la gauche, vers la maternelle). 

En attendant la voiture de l’événement du mur de Berlin est systématiquement positionnée pour bloquer 

cet accès en dehors du temps scolaire (Sayad Matin-Après l’école-les mercredis après-midi). 

 

6- Bilan Soirée Contes, Fête du livre, BCD 

 

� Soirée contes -> beaucoup de retours positifs. Bonne organisation.  

Pour les plus petits : peut-être pas plus de ¾ d’heure.  

L’évènement sera reconduit l’année prochaine. Il y aura une réunion spécifique. 

L’association Paroles Vole a perçu 96€ dont 49,50€ ont été financés par la contribution des familles. 

 

� Fête du Livre/BCD 

Les enseignants et certains élèves sont déjà très impliqués dans le projet.  

La participation de parents pour couvrir les livres sera sollicitée prochainement -> il y aura 2 créneaux : 

un le mercredi matin, un autre en soirée 18-20h. 

Pour la fête du livre c’est une Librairie à Suresnes proposée par des parents qui serait susceptible 

d’accueillir l’évènement. Cela reste à organiser. 

  

7- Bilan Coopérative scolaire 

 

Revenus de l’année 

� Appel aux dons : 3490€ collectés au premier trimestre dont 75% ont été reversés aux classes -> 

bénéfice de  858 € pour la coopérative. 

Un deuxième appel aux dons sera fait en Mars. 

� Photos de classe : 2475,50€ dont 2008€ ont été reversés au photographe -> bénéfice de 467,50€ 

pour la coopérative 

� Vente de gâteaux : 418,30€ 

• 158€ collectés par la vente par les parents devant l’école de Septembre à Décembre. 

• Depuis Janvier la vente est réalisée via les enseignants dans l’école. Pendant l’année chaque 

classe préparera une fois les gâteaux pour la vente. 

Ce système fonctionne très bien : 260,30€ ont été collectés sur 2 mois. 

Les enfants savent maintenant qu’il faut apporter 0,50€ les jeudis où ont lieu les ventes de 

gâteaux. 

 

Dépenses de l’année 

� BCD (incluant livres, étiquettes etc…) : 841,60€ 



� Projet Commémoration Chute du Mur de Berlin : 601,77€ (notamment 200€ de briques dont 67€ 

ont été récupérés par l’achat des briques par les familles ; autres postes : impression des photos 

couleur, achat des cadres photos qui seront désormais continuellement utilisés pour d’autres 

expositions dans le couloir principal. 

� Commandes maternelles : 322,09 € 

� Soirée Contes : 46,50€ 

 

8- Planning évènements à venir (carnaval, kermesse) 

� Fête du livre : en attente de la réponse de la librairie. Sera discuté au prochain comité des fêtes.   

� Carnaval : défilé organisé en coordination et dans le cadre de la fête de quartier. Ce sera le 21/03 au 

matin. Thème : littérature de jeunesse. 

En plus à l’école : 

o Pour les Maternelles : accueil des familles le jeudi 19/03 au soir. Les enfants porteront des costumes 

fabriqués en classes. Petit défilé et chansons. 

o Pour les Elémentaires : les enfants viendront à l’école costumés, maquillés le jeudi 19/03. La journée 

sera festive avec des activités inhabituelles. 

� Kermesse : sera discutée au prochain comité des fêtes (mardi 17/03 à 18h30). 

 

9- Date du dernier conseil d’école 

Vendredi 19/06 à 18h15. 

 


